



## Quelle place pour l'aidant ?

**Revue** Longtemps laissés pour compte, les aidants, appelés familiaux, de proximité, naturels, bénévoles... sont depuis peu sous les feux des projecteurs. Aujourd'hui, la place et le statut de l'aidant ainsi que son devenir nourrissent de nombreux questionnements dans les champs médico-social, psychiatrique et du handicap : Comment prendre en compte ces « nouveaux savoirs profanes » ? Comment « professionnaliser » les aidants sans leur faire perdre leurs spécificités ? Comment les aider à garder leur singularité ? Autant de questions auxquelles les différentes contributions de cette revue tentent de répondre.

**« Les aidants... une question pour les institutions », revue Empan n° 94, juin 2014, ères 17 €.**